

Arbour pide respeto de derechos humanos a civiles palestinos e israelíes

23 de noviembre, 2006 La Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Louise Arbour, dijo hoy que los civiles israelíes y palestinos fueron las principales víctimas de la alarmante privación de derechos humanos imperante en la región.

Tras finalizar su visita de cinco días a los Territorios Palestinos Ocupados e Israel, Arbour dijo que los representantes de ambas zonas le han hecho llegar “un profundo sentimiento de frustración y abandono, incluyendo la percepción de que la comunidad internacional no está haciendo lo suficiente para protegerles”.

Para la Alta Comisionada, la situación es particularmente aguda en los Territorios Palestinos Ocupados.

Refiriéndose al incidente en el que 19 palestinos fueron muertos en Beit Hanoun, Arbour aseguró que “el derecho de esas personas a la integridad física –y a la vida- es particularmente ignorado”.